

Fecha 17.07.2010	Sección Opinión	Página 11
---------------------	--------------------	--------------

González Morfín prevé estreno en noviembre

Anticipan que inauguración de nueva sede del Senado no será en septiembre

México ▶ Heliodoro Cárdenas

La nueva sede del Senado no estará lista, como era el objetivo, para la apertura del periodo ordinario de sesiones el 1 de septiembre, pero sí se prevé que se inaugure antes de que concluya el presente año, informó el presidente del Comité Técnico responsable de la obra, José González Morfín.

De esta manera el legislador panista dejó en claro que no será el perredista Carlos Navarrete quien se arroge la inauguración del inmueble, pero suavizó diciendo que "todos los coordinadores parlamentarios tienen mérito en este proyecto".

González Morfín admitió que

hay retrasos en las obras, pero se dijo confiado en que la inauguración del inmueble, que será uno de los edificios emblemáticos del Bicentenario, sea a principios de noviembre.

Por eso no existen fechas para la inauguración, se ha dicho que en el momento en que se concluya la obra, la Junta de Coordinación Política tomará la determinación de en qué momento se hará el acto correspondiente.

El legislador comentó que el nuevo edificio ya había sido planeado en legislaturas anteriores y que a su partido le tocó concretarlo para beneficio de legislaturas posteriores, por eso insistió en que todas las bancadas tienen su mérito. ■ M

